



DATES IMPORTANTES

5 octobre – Compétition de course à pied LSAA avec les élèves de la 5e à la 9e année

6 octobre – Compétition de course à pied NEASAA avec les élèves de la 10e à la 12e année

7 octobre – Journée camouflage

10 octobre – Journée de congé pour tous

11 octobre – Photos scolaires

12 octobre – Messe de l'Action de grâce

14 octobre – Sécurité en autobus

21 octobre – Journée pédagogique – Congé pour les élèves

25 octobre – Réunion du Conseil d'école

25 octobre – Réunion du bal des finissant(e)s

25 octobre – Présentation de DragonFly – relations saines

26 octobre – Rencontre collaborative des enseignant(e)s d'anglais

27 octobre – Rencontre collaborative des enseignant(e)s de français



Blague du mois

La maman de Laurianne lui demande :

– Où as-tu rangé la passoire ?

– Je l'ai jetée; elle était pleine de trous !



Volleyball

La saison de volleyball bat son plein. Nous avons 4 équipes qui représentent l'école : les filles juniors, les gars juniors ainsi qu'une équipe senior féminine et masculine de volleyball. Merci aux entraîneur(e)s pour leur bénévolat: Sara Doody, Darcy Plamondon, Shyanne Gauthier, Sherry-Lee Chevigny, Shannon Richard, Victoria L'Heureux, Tracy Lord ainsi qu'Etienne Vaillancourt.

Kids with Cancer Society

M.Troy est le dernier membre du personnel à s'être fait raser les cheveux. Le prochain sur la liste : M.Franco lorsque nous aurons prélevé 5 000\$ pour la société Kids with Cancer qui a aidé Luicius a passé au travers de sa chimiothérapie afin de réduire la taille de sa tumeur cancéreuse. Merci à Mme Sara d'avoir débuté ce prélèvement de fonds ainsi qu'à Mme Deborah Gauthier pour avoir rasé la tête des joueurs ainsi que pour avoir fourni les produits afin de teindre les cheveux de certains élèves.

Conseil d'école

Le Conseil d'école tiendra sa 2e rencontre de l'année à 18h30 le 25 octobre. Si vous avez des préoccupations ou des propositions d'activités, vous pouvez communiquer avec un de nos membres du comité exécutif : Amanda Plamondon (présidente), Vanessa Plamondon (vice-présidente), Etienne Vaillancourt (secrétaire), Sherry-Lee Chevigny (trésorière), Lisa-Ann Chamzuk (vicetrésorière), Monique Ulliac (représentante du personnel) ou Chloé Lemay (représentante des élèves). Aussi, une semaine avant notre réunion du Conseil d'école, nous tiendrons une rencontre en anglais avec les parents anglophones de l'école afin de partager le procès-verbal de la dernière réunion et aussi afin de prendre certaines propositions.

Conseil étudiant

Pour une première fois depuis plusieurs années, nous avons tenu des élections afin d'élire un(e) président(e) du conseil étudiant ainsi qu'un(e) vice-président(e). Suite à une campagne électorale et aux votes des élèves de la 3e à la 12e année, Trinity Cloutier a été élue présidente du conseil étudiant et Matteo Giammarioli a été élu vice-président. Félicitations à tous les candidats ainsi qu'à tous ceux qui ont participé à ce processus sous la supervision de Mme Julie. Plusieurs activités seront planifiées par notre conseil dont la journée camouflage qui aura lieu vendredi le 7 octobre.

Article du conseil étudiant

Mercredi le 28 septembre, Beauséjour a eu une élection pour déterminer le président du conseil d'étudiant. Il y a eu 75 votes en tout! Notre présidente est Trinity et notre vice-président est Matteo. Voici quelques mots de la part de Trinity : « Merci de m'avoir fait confiance en me choisissant comme présidente. À Beauséjour c'est beau chaque jour! » Marly Personna

Sécurité en autobus

Le 14 octobre, les élèves pratiqueront l'évacuation d'urgence dans un autobus. Cette mesure d'urgence est importante puisque le transport scolaire fait partie de la vie quotidienne de la majorité de nos élèves.

Photos scolaires

La journée des photos scolaires sera le 11 octobre. Durant cette session de photos, nous prendrons aussi les photos des équipes sportives et du conseil étudiant.

Santé mentale - Septembre était le mois de la persévérance

À l'école Beauséjour, nous tenons à la santé mentale de nos élèves. Le mois de septembre était le mois de la persévérance. Merci à Mme Lisa-Ann et tout le personnel de travailler avec nos élèves et leur santé mentale.

Congrès de l'ACELF

Ce congrès francophone suit cette vision : Il nous apparaît clair que c'est avec nos différents milieux éducatifs, mais aussi avec l'ensemble de la francophonie canadienne, que nous devons travailler. Pour aider nos jeunes à développer une identité francophone forte, diversifiée et affirmée. Merci à Mme Isabelle et Mme Monique de participer à ce congrès qui a lieu les 6 et 7 octobre à Charlottetown.

Programme de nutrition

Le programme de nutrition est de retour. Nous allons offrir un rabais de 2\$ pour tous les repas chauds commandés avec Chic Café.

Cours d'option au secondaire

Pour les mois de septembre et d'octobre, les élèves du secondaire ont plusieurs cours à options offerts à eux : entraînement, théâtre, cinéma, mentorat, conseil étudiant, organisation scolaire et musique.

BBQ de la rentrée

Quelle belle rentrée scolaire nous avons vécue sous le thème « Prends ta place, ça va brasser ! ». Merci à tous les parents qui sont venus manger un hamburger avec les élèves. Merci à M.Franco pour avoir cuit les hamburgers.

Journée de la réconciliation

Le 27 septembre, nous avons célébré la journée du Chandail Orange afin de souligner la journée de la réconciliation. Merci à Mme Randi-Lynn Candline qui est venue parler aux élèves de l'histoire du chandail orange et des écoles résidentielles. Quelle belle expérience enrichissante pour nos élèves et le personnel de l'école.

Cross-Country

Les élèves de la 5e à la 9e année participeront à une compétition de cross-country le 5 octobre alors que nos élèves de la 10e à la 12e année auront leur course le 6 octobre. On leur souhaite à tous bonne chance.

Messe de l'Action de grâce

Le 12 octobre à 14h00, les élèves et le personnel assisteront à une messe de l'Action de grâce. Les parents sont bienvenus de venir assister à cette messe.

DragonFly

DCSC fera une présentation sur le sujet des relations saines comportant des thèmes tels que : la littératie émotionnelle, le respect des limites, le consentement, le respect de soi, la sécurité numérique et l'identification des adultes de confiance. Cette présentation aura lieu le 25 octobre.

Artiste francophone à découvrir Damien Robitaille

Actif depuis le tournant du millénaire, Damien Robitaille est autant fringant auteur-compositeur de ses propres chansons qu'astucieux interprète de celles des autres. Originaire du petit village franco-ontarien de Lafontaine et désormais établi à Montréal, il est signé sous la bannière Audiogram et a 5 albums à son actif, tous marqués du sensible humour qui lui est singulier - ce qui lui a notamment valu le prix Félix-Leclerc des Francofolies. Sa plus récente salve est possiblement aussi son plus grand coup d'éclat : depuis 2020, il publie des vidéos de reprises de chansons connues dans lesquelles il se superpose en jouant de tous les instruments, mettant en lumière ses talents de multi-instrumentiste. Comme le reste de son œuvre, ça ratisse large, c'est vivifiant - et ça aura nécessairement une incidence sur la suite de son travail d'auteur-compositeur, en plus de lui avoir permis de décrocher le Félix de l'Artiste de l'année ayant le plus rayonné sur le web au gala de l'ADISQ en 2021.